

Spielbericht U12-Mädchen gegen FC Fortuna Lohrbach

05.10.2011 22:00 von Rechner Uli (Admin)

wie schon letzte Woche begonnen, schreiben die U12-Mädchen zu Ihren Spielen einen Spielbericht, wie sie das Spiel empfanden. Nachfolgend der Bericht zum letzten Spiel:

Am Montag den 03.10.11 lud der TSV Götzingen den FC Lohrbach zu einem Spiel bei bester Witterung ein. Leider wussten wir schon im voraus , dass dieses Spiel nicht leicht werden würde, da auch diese gegnerische Mannschaft schon länger zusammen Fußball spielt als wir.

Mit der Zustimmung des Trainers vom FC Lohrbach spielten wir mit neun leistungsstarken Mädchen (8+1) auf dem Feld.

Schon nach kurzer Zeit lagen wir leider mit 0:1 hinten. Doch unser Ehrgeiz war groß, dieses Blatt zu wenden. Wir hatten auch ein paar sehr gute Torchancen, konnten sie leider aber nicht nutzen, denn der gegnerische Torwart machte uns immer einen Strich durch die Rechnung.

Somit endete dieses Spiel am Ende 0:5 für unsere Gäste.

Mein Fazit: Wir waren gut, das nächste Mal machen wir es bestimmt besser.

Also auf geht´s Mädels. Das nächste Spiel ist unser!!

(Ich hoffe es auf jeden Fall für uns)

Geschrieben von Hanna Latzko